

Nota de Premsa  
Calvià, 3 de març de 2020

## **REUNIÓ DEL BATLE DE CALVIÀ I LA DELEGADA DEL GOVERN**

### **Alfonso Rodríguez Badal trasllada a Aina Calvo la necessitat d'incrementar efectius durant els mesos de temporada a Calvià**

El batle de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha estat rebut aquest matí per la delegada del Govern, Aina Calvo, en una primera reunió que el batle ha agraït per la rapidesa en calendaritzar la trobada i per la sensibilitat que ha mostrat la delegada cap als assumptes que li ha traslladat respecte a Calvià.

Alfonso Rodríguez ha reiterat la necessitat que s'incrementin a Calvià els efectius de la Guàrdia Civil durant la temporada, sobretot enguany que serà la primera temporada de vigència del Decret Llei contra el turisme d'excessos per la millora de la qualitat en zones turístiques.

Així mateix, en aquesta primera trobada, han parlat de la renovació de dos convenis que signen l'Ajuntament i la Delegació del Govern: el conveni del Servei d'Atenció al Turisme Estranger (SATE) i el conveni per la prevenció i atenció als casos de violència de gènere.

A la reunió també han assistit la tinenta d'alcalde de Policia, Nati Francès, i el director general de Policia, José Antonio Fernández.

(Adjuntam declaracions del batle després de la reunió)

Nota de Prensa  
Calvià, 3 de marzo de 2020

**REUNIÓN DEL ALCALDE DE CALVIÀ Y LA DELEGADA DEL GOBIERNO**  
**Alfonso Rodríguez Badal traslada a Aina Calvo la necesidad de incrementar efectivos durante los meses de temporada en Calvià**

El alcalde de Calvià, Alfonso Rodríguez Badal, ha sido recibido esta mañana por la delegada del Gobierno, Aina Calvo, en una primera reunión que el alcalde ha agradecido por la rapidez en calendarizar el encuentro y por la sensibilidad que ha mostrado la delegada hacia los asuntos que le ha trasladado respecto a Calvià.

Alfonso Rodríguez ha reiterado la necesidad de que se incrementen en Calvià los efectivos de la Guardia Civil durante la temporada, sobre todo este año que será la primera temporada de vigencia del Decreto Ley contra el turismo de excesos para la mejora de la calidad en zonas turísticas.

Asimismo, en este primer encuentro, han hablado de la renovación de dos convenios que firman el Ayuntamiento y la Delegación del Gobierno: el convenio del Servicio de Atención al Turismo Extranjero (SATE) y el convenio para la prevención y atención a los casos de violencia de género.

A la reunión también han asistido la teniente de alcalde de Policía, Nati Francés, y el director general de Policía, José Antonio Fernández.

(Adjuntamos declaraciones del alcalde después de la reunión)